
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Auswirkungen hat der Innenministerkonferenzbeschluss vom 17.11.2006 
auf die in Halle (Saale) lebenden Ausländerinnen und Ausländer?  

 
2. Wie viele geduldete Ausländerinnen und Ausländer erfüllen die Voraussetzungen 

des Beschlusses zur Bleiberechtsregelung vom17.11.2006, um eine 
Aufenthaltserlaubnis zu erhalten? 

 
3. Ist ab dem 01.10.2007 mit verstärkter Abschiebung für diejenigen geduldeten 

Ausländerinnen und Ausländer zu rechnen, die nicht die Voraussetzungen des 
Beschlusses zur Bleiberechtsregelung vom 17.11.2006 erfüllen?  

 
 
 


